

UJI: el 78% de los alumnos supera la PAU extraordinaria - El Mundo Castellón al Día - 15/07/2021

UJI: el 78% de los alumnos supera la PAU extraordinaria

CASTELLÓN

El 78,63% del estudiantado que se ha presentado en la convocatoria extraordinaria de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) celebradas del 6 al 8 de julio de 2021 en la Universitat Jaume I (UJI) de Castellón ha obtenido el resultado de apto, según ha informado la universidad pública en un comunicado.

De los 248 alumnos que se han presentado a las pruebas en la fase obligatoria, 195 han aprobado en esta convocatoria. El porcentaje de aprobados es menor respecto de la convocatoria extraordinaria de septiembre del año pasado en la que aprobó el 81,74% de los presentados.

En cuanto a las notas, la media en esta ocasión ha sido de 5,06, más baja que la del año anterior que fue 5,22.

El alumnado aprobado en las PAU conocerá los resultados de la preinscripción vía web mañana, 16 de julio, a partir de las 13.00 horas.

ORDINARIA

En la convocatoria ordinaria que se celebró del 8 al 10 del pasado mes de junio, el porcentaje de alumnos que superaron la prueba se elevó hasta el 98,07%.

De los 2.490 alumnos que se presentaron a las pruebas en la fase obligatoria, 2.442 aprobaron la convocatoria. El porcentaje de aprobados fue mayor respecto de la convocatoria ordinaria de julio del año pasado en la que aprobó el 97,24% de los presentados.

En cuanto a las notas, la media en esta ocasión fue de 6,78, más alta que la del año anterior que fue de 6,67. Tanto la nota de PAU más alta (9,91) como la nota de la NAU más alta (9,964) correspondieron al mismo estudiante, un alumno del IES Ximén de Urrea.
